



Agence Nationale
pour la Rénovation
Urbaine

69 bis, rue de Vaugirard
75006 Paris
tél. : 01 53 63 55 00
fax : 01 45 44 95 16
www.anru.fr

COMMUNIQUE DE PRESSE

02 décembre 2009

Une nouvelle organisation au plus près du terrain

Aude Dufourmantelle et Eric Le Guern rejoignent l'ANRU

En créant deux directions opérationnelles, l'ANRU renforce sa capacité de soutien et d'appui aux délégués territoriaux, à leurs équipes au sein des services de l'Etat ainsi qu'aux acteurs locaux.

L'une, centrée sur la région francilienne, est confiée à Aude Dufourmantelle, l'autre, compétente sur le reste du territoire national, à Guillemette Karpelès, qui exerçait la fonction de directrice de la coordination territoriale depuis juin 2007.

Les **directions opérationnelles** accompagneront, à partir du 1^{er} janvier 2010, les délégués territoriaux de l'Agence, dans la mise en œuvre du Programme National de Rénovation Urbaine (PNRU).

Par ailleurs, une **direction de l'animation et de l'appui aux acteurs de la rénovation urbaine** est placée sous l'autorité d'Eric Le Guern. Cette toute nouvelle direction aura trois missions principales : apporter expertise et appui technique aux porteurs de projet, contribuer à la montée en puissance des compétences de leurs équipes ainsi que des délégations territoriales et structurer les échanges d'expérience.

La **direction de la stratégie et du développement des programmes**, menée par Pascale Rieu poursuivra les expertises, le suivi des points d'étape, l'explicitation et l'enrichissement des modalités de financement du PNRU, tout en préparant de nouveaux programmes, comme celui qui concerne la requalification des quartiers anciens dégradés.

La **direction financière** de Catherine Lacaze, qui en a la responsabilité depuis février 2009, va se réorienter vers l'accompagnement et la qualification des équipes d'instruction, la création d'une mission d'audit et le développement du contrôle de gestion.

L'**agence comptable**, confiée en mai 2009 à Alfred Fuentes, s'attachera à la réussite de la mise en place de la délégation élargie, à la réduction des délais de paiement et à l'amélioration des procédures afin de développer la qualité comptable.

Enfin, le dialogue avec les élus et les partenaires de l'Agence sera encore renforcé à l'initiative d'Anne Peyricot, nommée en mai dernier **directrice des relations institutionnelles**.

L'organigramme de l'ANRU
est en ligne sur www.anru.fr
> L'ANRU par A + B
> L'organisation de l'ANRU
> L'organigramme

Aude Dufourmantelle, directrice opérationnelle

Architecte urbaniste en chef de l'État, Aude Dufourmantelle a occupé de nombreux postes en administration centrale comme au sein de services déconcentrés. Adjointe du directeur technique de l'Agence nationale de l'habitat entre 1989 et 1993, elle est nommée chargée de mission au cabinet de Bernard Bosson, ministre de l'Équipement, des Transports et du Tourisme, avant de prendre la direction de l'école d'architecture Paris-La Seine jusqu'en 2000. Chargée de mission à l'inspection générale de l'architecture et du patrimoine au ministère de la Culture, puis du corps des architectes et urbanistes de l'État, au ministère de l'Équipement entre 2000 et 2003, elle y deviendra sous-directrice des personnels administratifs et contractuels, avant d'être nommée, en 2005, sous-directrice des personnels administratifs, maritimes et des transports terrestres au ministère de l'Écologie, du Développement et de l'Aménagement durables. Depuis octobre 2007, Aude Dufourmantelle était directrice de la DDE de l'Eure.

Eric Le Guern, directeur de l'animation et de l'appui

Ingénieur en chef des Ponts et chaussées, en poste à la DDE de la Guadeloupe, puis des Yvelines jusqu'en 1999, Eric Le Guern devient en 2000 adjoint au directeur du service Navigation de la Seine au ministère de l'Équipement, du Logement, des Transports, du Tourisme et de la Mer. En 2003, il est nommé adjoint à la directrice générale, chef du Département Modernisation et Animation des Services Déconcentrés (DGAFAI) au ministère de l'Écologie et du Développement Durable. En 2005 il est chargé par interim de la sous-direction du développement professionnel au MTETM, puis en mars 2006 de la sous-direction du développement scientifique et technique au MEEDDAT. Eric Le Guern était depuis juillet 2008, sous-directeur de l'animation scientifique et technique dans ce même ministère devenu ministère de l'Écologie, de l'Énergie, du Développement Durable et de la Mer.